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Pedido de esclarecimento face à disponibilização dos relatórios de 2021 e 2022
De Pedro Almeida Vieira - Página Um <pavieira@paginaum.pt>
Para Press Sara Carreira <press@saracarreira.com>
Data 2023-07-04 02:44
Prioridade Muito alta

Bom dia, sem prejuízo do direito que vos assiste em não me responder, e reiterando que não faço insinuações mas sim perguntas, e considerando
ainda que como colocaram os relatórios e contas dos anos de 2021 e 2022 no V. site, que me mereceram a melhor análise, sinto-me obrigado a
colocar-vos as seguintes questões para um esclarecimento cabal, uma vez que, até esta noite, não possuía os elementos essenciais que esses
documentos apresentam:

a) Confirmam que a rubrica "Recebimentos de clientes e utentes" na demonstração do flux de caixa se refere ao pagamentos efectuados no âmbito
das bolsas? Aparentemente sim, uma vez que as boas práticas contabilísticas não pode atribuir-se essas saídas como pagamento a fornecedores ou
pagamento ao pessoal.

b) Querem indicar-me qual o montante médio da bolsa de cada bolseiro? SE não desejam, existem algum motivo específico para que não queiram
divulgar o montante (tanto mais que os valores de bolsas similares são geralmente do conhecimento público)?

c) Tendo a ASC conseguido angariar em dois anos de funcionamento cerca de 1,75 milhões de euros de donativos, o objectivo passará por aumentar
mais o número de bolseiros (e outras actividades) ou pretende-se aumentar mais a capacidade de investimento em activos, de modo a garantir
maior sustentabilidade futura nos seus projectos? Está a ser pensada a criação de uma fundação a prazo?

d) Tendo em  consideração o montante elevado de gastos operacionais com fornecimento e serviços externos (241.814 euros em 2022), algum deste
montante foi facturado por empresas do universo da família Carreira (Regi-Concerto e Regibusiness)? SE sim, qual o montante?

e) Alguma das empresas da família Carreira (ou a título individual) concederam donativos ou transferência de património para a ASC?

f) No âmbito do Tour solidário para angariação de fundos para a ASC, alguma vez empresas do universo da família Carreira obeteve receitas?

g) Quantos sócios tem, neste momento, a ASC? Quais os requisitos mínimos para se ser aceite?

Antecipadamente grato por uma resposta até à próxima quarta-feira à tarde.

Cumprimentos

-- 
Pedro Almeida Vieira
CP 1786
PÁGINA UM / Director
www.paginaum.pt
pavieira@paginaum.pt
Tm. 961696930

A 2023-07-01 12:23, Press Sara Carreira escreveu:

Bom dia,

Acusamos a receção do seu email cujo teor mereceu a nossa atenção.

Nesse sentido, reiteramos a resposta anteriormente enviada.

Por outro lado, advertimos para que a continuação das lamentáveis,
injustas e graves insinuações por Vexa proferidas irá obrigar a que
não lhe respondamos mais ao que quer que seja, pois essa linha que
tem adotado, bem vincada e visível nesta sua última comunicação,
fere de forma clara os valores e princípios éticos que o código
deontológico dos jornalistas impõe.

Sem mais,

A Assessoria de Imprensa da ASC
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